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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時３１分 

柳田委員長 皆さんおはようございます。 

ただいまから、第５回教育、民生常任委員会を始めさせていただきたい

と思います。 

事務局進行お願いします。 

齊藤事務局次

長 

テーブルに今日の次第のほうを上げさせていただいております。調査研

究テーマの進め方についてということで、会議事項に上がっております。 

２つ目のほうで、地震の関係で断水になりました。その関係を水道事業

所にお話を聞いたほうがいいのか、それをしないほうがいいのか、教育、

民生としてどのように対応するかの確認を本日していただきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 

柳田委員長 本日の常任委員会は委員６名出席しておりますので、当常任委員会は成

立いたしております。議長が参加してくれておりますのでよろしくお願い

いたします。 

それでは、本日は研究テーマの進め方についてと水道の断水について確

認ということで、事務局から説明いただきました。まず最初に１）、２）

としてありますけれども……。 

議長が参加しておりますので、議長のほうから一言ご挨拶いただきたい

と思います。よろしくお願いします。（「休憩で」の声あり） 

休憩したします。 

 休憩 午前９時３３分 

再開 午前９時３４分 

柳田委員長 再開いたします。会議事項に入ってよろしいですか。（「はい」の声あり）

１）調査研究テーマの進め方についてということと、前回皆さんにもご相

談しておりましたが、２）といたしまして、水道の断水について確認、こ

ちらのほうはこの間の地震によります急な断水それについて、後は南郷地

区の長かった断水、その辺についてどのような状況なのか。町長のほうか

らある程度の話は皆さん聞いておりますけれども、住民からも苦情が多か

ったということで、所管である当委員会で原因の部分、今後の対策まで詰

めたらいいのではないかということで挙げさせていただきました。水道を

先に１）、２）と振らせていただいたんですけれども、水道を先に扱わな

ければならない事案なのかなと思っているところでございます。皆さんに

ご相談ですけれども、研究テーマの進め方についても日程的になかなか難

しい所ですが、このまま１）、２）で進めるのか、先に水道から始めたほ

うがいいとか、皆さんどう思いますかね。（「どっちでもいいから」の声あ

り） 

では、ある程度煮詰まっている、研究テーマの進め方についてを先にこ

のまま進めさせてもらいます。皆さんのほうからいろいろ提案していただ
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きまして、前回「健康で長生きするために」というテーマを決めさせてい

ただきました。目的は住民が健康で安心して暮らせる社会の構築に向けた

取り組みについて、調査、研究を行い、政策提言を行う。 

方法として、担当課と意見交換、先進自治体への視察研修、その他、上

記事項の調査について有効な方法。 

期間については、一応これは１年ごとに区切るということで、テーマの

進み状況を見ながら延長できるということで、期間は１年で進めさせても

らいます。 

皆さまのほうで、資料等を持ってきて提案こういうのがしたいというの

はないですか。これについてのいろいろ提案ありますでしょうか。 

休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３８分 

再開 午前１０時０９分 

柳田委員長 再開します。 

皆さんのほうから、いろいろ意見いただきまして今後の研究テーマの進

め方ということなんですけれども、まず最初に平成 26 年度に似たような

テーマを取組んでいるということで、そちらの提言の結果がどうなってい

るのかの確認作業を皆さんで一旦行いたいと思います。その上で、今回の

テーマに沿った部分で、どの部分に力を入れていくかを決定し、その後に

テーマを研究する際の所管事務についての打ち合わせを皆さんで行って

いきたいと思いますが、それでよろしいでしょうか。（「はい」の声多数あ

り）それでは、そのような研究テーマの進め方という形で方向性を決めさ

せていただきたいと思います。 

一旦休憩します。 

 休憩 午前１０時１０分 

再開 午前１０時３４分 

柳田委員長 再開します。 

それでは、次回の会議事項の内容といたしましては、平成２６年度の同

じようなテーマでやっている部分の振り返り、それらが現在どうなってい

るかの振り返り確認作業をまず最初にさせてもらいます。 

その次に、今回皆さまに資料のほうお渡ししましたので、当常任委員会

のテーマとして絞り込んでいくのかを決めていきたいと思います。その後

に今回のテーマの中の細かい研究する部分の形を決めていきたいと思い

ますので、皆さんよろしくお願いしたいと思います。 

休憩中に皆さんでお話したとおり、次回の常任委員会の日程といたしま

しては、20 日午後１時 30 分からとなりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１０時３５分 
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再開 午前１０時３６分 

柳田委員長 再開いたします。 

それでは、会議事項１）調査研究テーマの進め方につきましては、以上

にさせていただきたいと思います。 

続きまして、会議事項２）水道の断水について確認ということなんです

けれども、こちらのほう進めさせていただきます。休憩して意見のほうを

いただきたいと思います。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１０時３６分 

再開 午前１０時４９分 

柳田委員長 再開いたします。 

それでは、協議事項２）水道の断水について確認のほうに移らさせてい

ただきます。こちらも休憩して進めさせていただきます。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１０時４９分 

再開 午前１１時１２分 

柳田委員長 再開いたします。 

水道の断水について確認でございますが、水道事業所のほうに聞き取り

確認をするということで皆さんの話がまとまりました。研究テーマにする

かどうかにつきましては、その聞き取りの内容を確認したうえで、テーマ

にするかどうかその後に決めていくということで、話が決まりましたので

お願いいたします。 

水道事業所に聞き取りをする日程でございますが、先程、会議事項１）

でもお話しましたが、20 日の午後１時 30 分から次の常任委員会を開催す

るということでございますが、最初に相手があることですから１時 30 分

から水道事業所の聞き取りをし、その後に調査、研究テーマの内容につい

て触れていきたいと思います。そのように決めさせていただきたいと思い

ますがよろしいでしょうか。（「はい」の声多数あり）ではそのように進め

させていただきます。次回に向けて皆さまそれぞれ準備のほうよろしくお

願いいたします。 

本日の会議事項はすべて終了しました。その他ということで、事務局何

かございますか。（「ありません」の声あり） 

皆さんのほうから何かございますか。ありませんか。（「ありません」の

声あり） 

それでは、最後に副委員長から挨拶お願いします。 

伊藤副委員長  皆さん大変お疲れ様でした。研究テーマのほうもこのような形で皆さん

と意見を合わせながら、良い方向に進められればいいかなと思っておりま

す。また、水道の断水についても状況確認や苦情が大変あったということ

だったので、そちらのほうも皆さんと共に確認をしてまいりたいと思いま
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す。本日は大変お疲れ様でした。 

 閉会 午前１１時１５分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年４月７日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


